

„Schüler helfen Schülern“ am Alstergymnasium – Tutorenausbildung im Ratssaal

18.10.2017 12:32



Wie können Schülerinnen und Schüler, die in einem bestimmten Fach Schwierigkeiten haben, gezielt

gefördert werden? Am Alstergymnasium in Henstedt-Ulzburg gibt es hierfür ein konkretes Angebot – von Schülern für Schüler.

Bei diesem Projekt geben Oberstufenschüler ihr Wissen weiter, indem sie jüngeren Schülern in Kleingruppen von zwei bis fünf Personen Hilfestellung oder bei Bedarf auch Einzelnachhilfe geben. Angeboten werden die Fächer Deutsch, Mathematik, Englisch, Französisch und Latein. Durch betreutes Üben und gezielte Förderung sollen Defizite in einzelnen Fächern kontinuierlich aufgearbeitet werden. Für ihre Tätigkeit werden qualifizierte Schülerinnen und Schüler ab der 10. Jahrgangsstufe pädagogisch geschult und mit dem nötigen Übungsmaterial ausgestattet.

Im Rahmen ihrer Tutorenschulung nutzte auch in diesem Jahr wieder eine Schülergruppe vom Alstergymnasium den Ratssaal und weitere Räume des Rathauses. Fachlich kompetent angeleitet wurden die zukünftigen Tutorinnen und Tutoren von den Lehrerinnen am Alstergymnasium und Leiterinnen des Projekts, Sabine Borowski und Jenny Steenbuck. An den zwei Tagen wurden im Rathaus Stunden beispielhaft vorbereitet und fachspezifische Probleme mit Hilfe von selbst erarbeiteten Visualisierungen erklärt. In Rollenspielen bereiteten die beiden Lehrerinnen die Gruppe zudem auf besondere Unterrichtssituationen vor.

Die Oberstufenschüler bedankten sich bei Sabine Ohlrich für die Koordinierung vor Ort und lobten die angenehme und produktive Arbeitsatmosphäre im Rathaus. Jetzt freuen sich die ausgebildeten Tutorinnen und Tutoren auf ihre zukünftigen Schützlinge. Anmeldungen für „Schüler helfen Schülern“ liegen im Sekretariat des Alstergymnasiums aus. Der nächste Förderblock startet nach den Herbstferien. Weitere Informationen sind außerdem unter www.alstergymnasium.de/angebote/schueler-helfen-schuelern/infos zu finden.